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访谈嘉宾

知融

访谈简介

近期市场震荡，沪指又回到了3200点以下，而此时的红利指数走势依旧稳

健。Wind数据统计，截至9月15日，中证红利指数年内仅微跌1.45%，同期上

证指数跌幅超12%。

对于红利指数的坚挺表现，有券商分析指出，长期稳定的现金分红是衡量上市公

司投资价值的重要标志，也是投资者投资股票市场获取回报的重要手段。红利指

数的成分股分红相对稳定、股息率相对较高，主要分布在地产、银行、钢铁、煤

炭等低估值蓝筹价值板块，因此在震荡市中相对较为稳健。

那么红利基金都有哪些优势？你对红利基金都有哪些疑问？本期我们邀请到@知

融做客雪球访谈，跟大家共同探讨，快发起提问吧！

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：西部利得国企红利指数增强A(F501059),创金合信

中证红利低波动指数A(F005561),万家中证红利指数(LOF)A(F161907),
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泰达消费红利指数A(F008928),华宝红利基金(F501029)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 自由鸟588：
对@知融  说：请问上证红利到今年底是否还有向上15%的空间？谢谢！或者您觉

得大概有多少空间？

[答] 知融：
我从来不预测短期的走势，因为咱没这个实力，如果这都能预测的准，年化50%不是

梦啊 上证红利在今年股市不太好的情况下，表现还可以，目前也不贵，估值在合

理偏低或者低估的区域，中长期看性价比还可以。

[问] sweetweism：
对@知融  说：不好意思，小白提问：红利指数etf是不是可以看做高股息率策略被

动指数基金？防御性好一些，进攻性稍弱一些？

[答] 知融：
对，红利ETF追踪的是红利指数，选取的是沪市股息率高，分红稳定，具有一定规模

和流动性的一批公司。 股息率高，分红稳定的公司，通常我们归到价值股里，往

往是处于成熟期的公司，成长性弱一些。 从历史走势看，红利基金熊市抗跌，具

有一定的防守性，牛市则会跑输市场。

[问] 老秦理财笔记：
对@知融  说：盛丰衍这几年不管是红利基金还是指数基金，收益都非常高，他的

潜在隐患是什么？他的风格在熊市能经受考验吗？

[答] 知融：
他的指数增强基金，跑赢指数挺多的，尤其是国企红利增强那只。

我对这位基金经理的了解并不多，是从上周他的一场内享会才开始关注的。

过去几年他的增强策略还是比较有效的，比如一些量化策略和价值+成长的均衡策略。

在今年行情不好的情况下，国企红利这只增强基金依然还是跑赢指数不少的。
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潜在隐患的话，首先一点，他的基金现在规模都不大，规模比较小的时候是比较有利

于做超额收益的，打新的收益也会很好。另外，就是市场风格的转变，任何策略都有

失效的时候。

具体他的策略，投资思路和风格，我现在还不好下结论，需要详细看看往年的基金报

告。

[问] 投资初心：
对@知融  说：红利基金他的定期分红有没有强制性。 对于打新、借券这些增

强操作有什么规定吗

[答] 知融：
没有强制性，基金是否分红都是由基金公司决定的，有的红利基金也没有分红。

指数基金基本都可以参与打新。

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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